# Comarcas

■ BENICARLÓ

El consistorio concede licencia a la piscina con siete años de retraso **BURRIANA** 

Los tribunales desbloquean la UE-11 del litoral y permiten la ocupación

**ELECCIONES MUNICIPALES** 

## La dificultad de configurar listas en Alcalà propicia un tripartito entre PSPV, Bloc y EU

Esquerra Unida reconoce contactos con los nacionalistas y abre las puertas a hablar con el PSPV / Pitarch y Roures piden la baja del PP y el GiP de Vinuesa confía en captarlos

La convulsión política a la que se ha abonado Alcalà de Xivert ha provocado que, a dos meses de las elecciones municipales, ninguna de las 11 formaciones que aspirarán a la alcaldía haya sido capaz de cerrar sus listas. Los problemas no se circunscriben únicamente a los partidos minoritarios ya que las dificultades llegan a formaciones como PSPV, Bloc, EU o PP.

Esta realidad, unida a los pro blemas internos que han tenido algunas formaciones, ha provocado que en la actualidad haya movimientos políticos, reconocidos abiertamente por partidos políticos como Esquerra Unida y callados por otros, que plantean configurar una pacto a tres bandas entre PSPV, Bloc y EU.

De estos tres partidos lo único que se sabe a nivel oficial es el nombre de sus cabezas de lista. Pese a la deriva que ha vivido el consistorio durante estos cuatro años, los socialistas vuelven a confiar en Isabel Soriano, mientras que el Bloc sigue dando su confianza a Joaquim Pitarch. Esquerra Unida, por su parte, cambiará de candidato y apostará, tras su elección en asamblea el pasado martes, por Ramón Ibáñez.

#### rch no quiere a Soriano

Aunque el conflicto local que vi-ven Bloc y PSPV en Torreblanca parece cerrar las puertas, de momento, a acuerdos en otros municipios, socialistas y nacionalistas, a través de sus responsables orgánicos, han hablado de la posibilidad de ir de la mano en mayo en Alcalà. Ambos partidos reconocen la dificultad de completar sus listas y han acercado posturas. En este caso, aunque son muchas las variables, la negativa de Pitarch a que Isabel Soriano encabece la candidatura conjunta o que esté resente en ella la socialista Lola Prats pueden ser insalvables.

Menos problemas parece ha-ber por parte de EU para lograr este tripartito ya que Ramón Ibá-



Manuel Pitarch.

ñez aclara que mantiene buenas relaciones con Soriano y Pitarch. A fecha de hoy, el candidato de EU reconoce que «con el Bloc ha habido contactos a raíz del compromiso suscrito a nivel autonómico, aunque no hay nada concretado». Y sobre el PSPV, afirma que «sería interesante que se pudiera sumar», aunque asume que la empresa es



dificil «porque dudo que ellos quieran renunciar sus siglas para inte-grarse en las del Compromís pel Pais Valencià».

#### Los problemas del PP

Francisco Roures.

Aunque ha vivido un mandato más o menos tranquilo, el tramo final del Partido Popular se ha visto salpicado por la fractura abierta por su portavoz, Manuel Pitarch, y el edil Francisco Roures, que han solicitado ya la baja del partido, eso si, sin renunciar al acta de concejal. Ni Pitarch ni Roures dieron la cara en la asamblea celebrada el miércoles por el PP, a la que asistieron los militantes para escuchar la explicación que debía dar al romper la disciplina de voto y permitir al equipo de gobierno aprobar el pliego para conceder la gestión del agua potable durante los próximos 30 años.

Quien ve con buenos ojos esta descomposición del PP es el conceial de Urbanismo y líder del grupo independiente GiP, Vicente Vinuesa, que fue en su día presidente del PP y que confia en captarlos para su candidatura.

Rosa Elena Cucala, que será la nueva portavoz del grupo estos dos meses, explicó ayer –ante el silencio del presidente, Francis-co Juan Mars– que la asamblea «se sintió traicionada y decepcionada porque se esperaba a Pitarch y Roures para que intentasen justificarse». Tras ello, una vez ha trascendido que van a pedir la baja del PP. Rosa Elena Cucala señala que «lo correcto sería que devolviesen unas actas que pertenecen al PP, pero cada uno es resbonsable de sus actos».

#### NEGOCIACIONES ROTAS

### El Bloc rechaza integrarse como independientes en la lista del PSPV en Vilanova d'Alcolea

Levante de Castelló, Vilanova El secretario comarcal del Bloc en La Plana Alta-L'Alcalatén, Joan Antoni Ginés, anunció ayer que finalmente el Bloc no pactará candidatura conjunta con el PSPV en Vilanova d'Alcolea. Aunque en las últimas semanas había habido contactos entre las eiecutivas comarcalas de las dos formaciones, finalmente, según Ginés, la única oferta que ha trasladado el Partido So-cialista es la de la integración de los militantes del Bloc en las listas del PSPV como independientes, «fórmula que desde un principio no contemplábamos como viable».

Al respecto, recuerda Joan Antoni Ginés que, en los contactos mantenidos con el secretario comarcal del PSPV, Vicent Nebot, «desde el Bloc ofrecimos la posibilidad de formalizar una candidatura conjunta Bloc-PSPV, atendiendo a que militantes y simpatizantes de los dos partidos habían manifestado a sus respectivos órganos la intención de concurrir conjuntamente en las elecciones municipales de mayo».

Para el secretario comarcal del Bloc, «es de sentido común que si militantes de las dos formaciones de Vilanova quieren presentarse de manera conjunta lo hagan bajo la fórmula de pacto entre los dos partidos». Por tal motivo, resalta que los responsables orgánicos del PSPV «saben que la fórmula de integración dentro de sus listas es inasumible, más todavía en una comarca con una fuerte implantación de nuestro partido». Por tal motivo, cree Ginés que «la oferta del PSPV parece más una excusa para no pactar que una voluntad de propiciar un cambio político en el ayuntamiento». Por último, insta al PSPV a «explicar a la sociedad si realmente quiere ser la al-ternativa al PP ya el Bloc sí que se lo plantea».

## Las empresas del tránsfuga Manuel Pitarch

E. R., Castelló El portavoz del PP en el Ayuntamiento de Alcalà de Xivert, Manuel Pitarch, ha pasado en apenas una semana de ser la voz del Partido Popular en el consistorio a ser en breve un concejal tránsfuga junto a su compañero Francisco Roures, que ya han anunciado que se darán de baja del partido.

Especialmente significativa es la actitud de Pitarch, persona que tuvo en 2003 la dura tarea de sustituir al ex alcalde popular Francisco Juan Mars, que retornará a la primera línea de la política como candidato del PP a la alcaldía. Pitarch, consciente de que su vida política en primera línea se agotaba, ha dado un giro de tuerca al romper la disciplina de partido y dejarse llevar por los cantos de sirena del equipo de gobierno -PSPV, Bloc y GiP- y, en especial, del concejal de Urbanismo, Vicente Vinuesa, quien con toda probabilidad rescatará a Pitarch y Roures para integrar la

candidatura del GiP en mayo. Notables son también los inte s empresariales de Manuel Pitarch. En el año 2001 -ya como conceial en el consistorio-se convirtió, junto a su mujer, en administrador de la promotora inmobiliaria Garalpi-95. Poco antes de las elecciones municipales de 2003 fue nombrado administrador, junto a Manuel González González, de la promotora Alcocasa-02, que actúa sobre todo en Galicia y tiene el mismo domicilio social que la primera. Pero el aspecto más llamativo es la creación de la empresa Cerpicons 2007 el pasado 28 de febrero, mercantil dedicada a la construcción y de la que figura como administrador único desde el pasado 15 de marzo, apenas 5 días an-tes del pleno en el que rompió la disciplina de voto del PP.

**OBJETIVOS** 

### El Bloc de Peñíscola renueva su ejecutiva con la aspiración de lograr más votos en mayo

Isabel Guzmán califica de «decepcionante» la mayoría absoluta del PP

Noemí Oms, Peñíscola El Bloc de Peñíscola cuenta con una nueva ejecutiva local formada por diez integrantes, en su mayoria mujeres. La entidad emprende el reto de incrementar el número de votos en los próximos comicios locales tras calificar de «decepcionante» el actual mandato con una mayoria absoluta del PP en el avuntamiento.

La nueva ejecutiva está encabezada por la actual concejala del Bloc, Isabel Guzmán, en el cargo de secretaria local y coordinadora de Urbanismo, mientras que José Guzmán será vice-secretario y co-ordinador de Turismo y Deportes. Con esta renovación se ha conse guido una sinergia entre viejos y ióvenes afiliados con unas pers pectivas que Guzmán valoraba de

«ilusionantes» después de ocho años de presencia en el municipio.

El programa electoral abordará aspectos como la recuperación del casco antiguo, encontrando una nueva zona de ocio para la ciudad, promover la construcción del puerto deportivo y defender un crecimiento sostenible de la zona turística sur sin abusar de los campos de golf.



multipliquem! cumem! multiplique

ASPIRACIONES. La nueva ejecutiva confía en buenos resultados en mayo.